
 

 

  

 

 

令和５年度 

生徒・保護者 作文集 
 

技能連携校：愛知産業大学三河高等学校 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【学校説明会】 

１０月 １５日（日） 

【学校見学会】 

１０月 ２１日（土）   ・２８日（土） 

１１月  ３日（祝・金） ・１２日（日） 

    １８日（土）   ・２５日（土） 

１２月  ２日（土） 

★ 授業の様子を見学することができます。 

★ 個別面談も随時実施しております。 

★ 詳細はＨＰにてご確認いただけます。 

して通える 
 

を持てる 
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生徒の声 

「安心できた言葉」 
     名古屋市立有松中学校 犬飼愛美 

 私は、中学校２年生の終わりから学校に行くことが難しくなっ
てしまい、遅刻したり、休んだりしていました。そのことを体験
入学の時に個人面談で話しました。すると、「この学校に入学し
てくる子の中にはそういう子もいるよ。自分のペースで来れるよ
うになれればいいですよ」と言われ、その言葉でプレッシャーが
解け、楽になりました。今ではしっかりと朝から登校して、ちゃ
んと授業を受けられています。 

「仲間の大切さ～行動力～」 
     名古屋市立南光中学校 梅崎一美 

 入学した頃はとても緊張しました。どんな高校生活が送れるの
か、友達は作れるのか、頭の中でずっと不安なことばかり考えて
いました。そんな中、研修合宿で班長を務めることになり、何を
言えばいいのかわからなくなった時、周りの子たちが考えてくれ
て、とても嬉しかったです。合宿があったおかげでみんなと仲良
くなれました。そして、合宿で行動力が必要だとわかりました。 

「楽しいスクールライフ」 
     岡崎市立翔南中学校 岸田和真 

 中学校では友達がたくさんいたので、入学して「友達たくさん
できるかなぁ」と不安になることもありましたが、優しく声をか
けてくれる人がいて、安心して学校生活を送れるようになりまし
た。授業は先生の雑談が面白かったり、休み時間はクラスのみん
なで話をしたり毎日楽しいスクールライフです。僕はこの学校に
入学して後悔はしていません。「毎日毎日が楽しい！だから頑張
れるし、いやでも行きたくなる学校」だと僕は思っています。 

「新しい世界」 
 西尾市立鶴城中学校 井上杏介 

中学生の時とは大きく違うことがある。それは朝早く家を出て
学校に行くことだ。中学生の時は午後から登校していたため、最
初は朝早く起きるのが難しかったが、だんだんと勝手に目が覚め
るようになった。朝の電車は人が多くて窮屈だ。しかし、知らな
い人と会えるため社会を知ったみたいで楽しい。高校は遠いので
疲れるが、中学よりも友達が多く毎日が楽しく過ごせています。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の声 

豊田市立末野原中学校   
 中学生の時は皆と同じ授業についていくことが難しく特別学級
での勉強でした。高校生になり周りについていけるか心配でした
が、テスト勉強も一生懸命取り組む姿を見ることが出来ました。
テスト結果がでて、「次はもっと頑張るね」と本人からその言葉
が聞けて本当に嬉しく思います。 

岡崎市立甲山中学校 
 小中学校と不登校であったため、毎日通学できるのか入学前は
不安に思っていました。しかし、学校見学や体験学習を経て本人
の希望により進学を決めた事で、今は電車とバスで毎日通学でき
ています。 
周りのお友達や先生方に恵まれ、生き生きと学生生活を送る様

子を見て、本当に嬉しく有難く感じています。 

名古屋市立北山中学校 
入学当初は一人で電車で通えるか、学校までたどり着くことが

できるのかを心配し、学校に行けたら友達はできるのかを心配
し、常に心配は絶えませんでしたが、友達もでき、毎日学校にも
通ってくれて少し安心しています。一番の変化は、人との関わり
に積極的になったことと、定期テスト前に勉強するようになった
ことです。 
見守り続けたいと思います。 

 

   豊明市立栄中学校 
入学当初は、不安もあって登校をしぶっていましたが、本人の

ペースに合わせてゆっくり対応していただいたおかげで少しずつ
慣れて、今では楽しく登校できるようになりました。 
また、学習面でも最近では自信がつき、何事にも積極性が見ら

れるようになりました。これを機会に、資格取得にチャレンジし
てほしいと願っています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

生徒の声 

「目標そして挑戦」 
     知多市立旭南中学校 福嶋まどか 

 私は、中学生の頃あまり登校できず、別室登校をしていまし
た。そんな私でも、毎日登校することが出来、楽しく過ごせてい
ます。中学と違う点は、まず授業がゆっくり丁寧に進むので、わ
からないまま授業が進むことがありません。次にクラスの人数が
中学校よりも多いということです。最後に、資格が取れるという
ことです。私は、中学でうまくいかなかった分、高校では毎日登
校して、テストではいい点を取ることを目標に頑張っています。
２年生になったら資格の勉強にも挑戦したいです。 

「大きな成長」 
     名古屋市立鳴海中学校 八重樫優花 

 中学校の頃は、クラスの人と話せなかったり、自分から声をか
けるなど、人と話すのが苦手で学校に行くのが好きではありませ
んでした。ですが、研修合宿で知らない人同士で生活をしたり、
協力したりしていくうちに相手のことをよく知ることができ、自
然と自分から声をかけることが出来るようになっていました。こ
れは私にとって大きな成長だったと思っています。この学校に入
学したおかげで成長することができました。この経験を忘れずこ
れからも頑張りたいと思います。 

「あの頃の不安は何だったんだ」 
    安城市立篠目中学校 齋藤健哉 

入学して一か月がたち、いろいろな変化がありました。まず、
一番変わったのが、気持ちのことです。入学する前まで、僕はと
ても不安に思っていることがありました。それは、高校でもまた
不登校になってしまうのではないかということです。中学では、
学校をよく休んでいました。なので、学校に毎日必ず行くことな
んてできやしないと思っていました。ですが、そんな不安は早々
に打ち砕かれました。高校に入ってからは毎日が楽しく、休みの
日にも学校に行くのが楽しみになるくらいあの頃の不安は何だっ
たんだ、と笑いとばせるほどになりました。そして、もう一つ変
わったと思うことは、環境です。いろんなことが変わりました。
少し困ったりすることもありましたが、新しい環境になったこと
で自分から人に話しかけられるようになったり、人は環境で変わ
るということを知れました。 



同 好 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

サッカー部 

バドミントン 鉄 道 マンガ バスケットボール 

軟式野球部 

初心者でも 

大丈夫！ 

みんなで 

楽しもう！！ 

バレーボール部 

元気があれば 

球技が好きなら 

ＯＫ！！ 

卓球部 

未経験者 

大歓迎！ 

ピンポン 

しよう！！ 

陸上競技部 

足が速くなりたい！ 

体力つけたい！ 

そんな希望を 

叶えます！！ 

Ｌｅｔ’ｓ 

Ｅｎｊｏｙ 

Ｓｏｃｃｅｒ！ 

パソコン部 

パソコンと 

友達に 

なろう！！ 

部活動 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の声 

岡崎市立葵中学校 
 「この学校選んで後悔してないよ」と、ある日呟いた息子。も
ともと人付き合いが不得意で中学もお休みしがちでしたが、今は
毎日頑張って通学しています。毎朝通学前の気持ちの切り替えが
大変ですが、休まず通おうと努力する息子を応援したいと思いま
す。 
優しく励まして下さる先生方とクラスメイトにも心から感謝し

ています。 
 

    名古屋市立天白中学校 
 初めてのバスに乗っての通学等、慣れないことに戸惑いなが
ら、広がっていく世界を前に不安と緊張の毎日だと思います。 
青春時代とは困惑の時代でもあります。困難から安易に逃げる

ことなく、明日の自分を作るのは今日の自分の努力であることを
しっかり認識して、力強く歩みを進めてくれることを願っていま
す。 

    武豊町立武豊中学校 
 小中学校の時は、勉強についていけず宿題に時間がかかり中途
半端のまま提出し、忘れものになり、怒られ…を繰り返していく
うちに、自分を卑下するようになっていきました。しかし、入学
して数ヵ月自信も出て、自ら勉強もするようになり、人が変わっ
たようです。 
名情専に入学でき、先生方に出会えたこと、本当にありがた

く、感謝しています。 
 

     大府市立大府南中学校 
 小中学校では、特別支援学級、少人数の中で学校生活を送って
いました。本人も最初は慣れず「中々なじめない・・・」と言っ
ていたので、すぐ先生に相談。声をかけて下さり子供も私も安心
して学校生活を送っています。友達もできて、登下校、電車と自
信もついてきました。 
先生と連携でサポートできるのは安心です。入学してよかった

と思い感謝です。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒の声 

「学校が楽しい」 
    北名古屋市立熊野中学校 齊木俊弥 

 中学のころは不登校で、入学するまでは授業についていけるの
か、友達はできるのだろうかという気持ちでいっぱいでしたが、
入学するとその気持ちはなくなりました。生徒に合わせた授業進
度と、友達作りのための合宿。そのおかげで、私は学校に行くの
が楽しくなりました。 
 

「合宿での変化」 
    名古屋市立港南中学校 河合悠汰 

 中学の時は自分から話しかけることが苦手でした。なので、研
修合宿で最初は同じクラスの子の名前も分からなかったけど同じ
部屋の子に頑張って自分から話しかけました。そしたら優しく話
を聞いてくれて、すごくうれしかったです。合宿で頑張って自分
から話しかけたので今では同じクラスの子の顔と名前を覚えるこ
とが出来ました。そして今ではクラスの子によく話しかけられま
す。そして友達もできました。今すごく高校生活が楽しいです。 
 

「気持ちの変化」 

    名古屋市立千鳥丘中学校 酒井琉衣 
 僕は、入学して気持ちが変わりました。高校という新しい環境に
入るということで、とっても不安な気持ちでいっぱいでした。中
学校で登校できない時期もあり、心配もしていました。ですが、
入学して多くの友達が出来ました。先生たちも優しく、ゆっくり
じっくりと勉強を教えてくれます。 
名古屋情報専門学校に入学できて本当に良かったです。 

 

「自分の変化」 
     豊明市立栄中学校 平野寧桜 

入学して今までの自分と比べ変化したことは、毎日登校するこ
とや、日々感謝の気持ちを持つことを心がけているところです。
また、今まで私は人を頼ることが苦手でしたが、最近は少しずつ
頼れるようになってきました。自分で成長を感じて嬉しい気持ち
になります。本校に入ってまだ数か月しかたっていませんが、良
い風に変化ができていて、とてもいいなと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

保護者の声 

    稲沢市立大里東中学校 
 息子は小学校から中学校まで支援クラスで過ごしてきました。
高校進学時に養護学校に通わせるか、この学校に通うかを悩んで
いましたが、何度も体験入学や見学に行き、息子自身が「この学
校に行く!!」と自覚を持ち始めました。 
今では心配だった電車通学で遅刻・欠席なく通っています。優

しい同級生に助けられながら学校生活を送っています。 

     知立市立知立中学校 
幼少期から、授業の内容をノートに書き写すことが苦手で、学

校に対する苦手意識が強かったのですが、中学の内容を復習しな
がらわかりやすく授業を進めてくださっているおかげで本人の意
識も変わり、前向きに勉強に取り組めるようになってきました。    
これからも自信をつけられるよう、見守っていきたいです。 
いつもありがとうございます。 

     みよし市立三好中学校 
中学校の頃は、朝が起きられず欠席をする事が多かったのです

が、この学校に入ったら自分で目覚ましをかけ、自分で起き支度
をしてバスと電車で欠席する事なく毎日学校へ行くようになりま
した。 
クラスメイトとも仲良くなり、勉強が苦手な子に勉強を教えて

あげる等、学校が心から楽しいという雰囲気が伝わってきます。 

     名古屋市立汐路中学校 
 中学生まで、一人で電車に乗ることができませんでしたが、一
度の練習で一人で登校できるようになりました。電車代のチャー
ジ代金が足りない時も駅員さんに伝えて自分で対応して帰ってき
ました。今まででは考えられないことでした。 
ずっと支援級で、助けてもらっていましたが、自分でやろうと

いう気持ちが見えるようになりました。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

保護者の声 

         安城市立桜井中学校 
 小中学校は少人数、個々に合わせたテストでした。初めての環
境に心配しましたが、自分で入学希望をしたので応援しようと思
いました。人の多さの不安から一緒に電車通学をしました。「も
う１人で大丈夫」と言われた時は胸いっぱいになりました。  
沢山の経験をして、沢山の人に助けて頂き、少しずつですが成

長を実感しております。 

     西尾市立吉良中学校 
 初めての電車通学で乗り換えもあり、１時間以上かかる学校へ
毎日通えるか不安でしたが、すぐに慣れて通学できるようになり
ました。たまに乗り越してしまう日があるようですが本人のペー
スで通えています。 
テストも中学の頃は点数がとれない科目ばかりでしたが、高校

では前日の勉強会のおかげでちゃんと点がとれるようになりまし
た。 
 

    私立星槎名古屋中学校 
小さいころから大きな音が苦手で、電車は嫌いでした。通学に

名鉄を使う登校は、正直不安でした。毎日の通学で慣れることで
自信をつけ、今では一人で名鉄に乗ることを誇らしげに話してく
れます。 
４月の研修で、さっそく友達もできました。勉強面も、本人に

合った楽しい内容で、達成感を感じながら、前向きに頑張ってい
ます。 
 

     名古屋市立豊正中学校 
小学校１年生から中学校２年生まで嫌がらせやイジメがあって

高校に入ってお友達とうまくやっていけるのかとても心配してい
ましたが、友達もできて本人もその日の出来事など楽しく話して
くれています。 
高校生になって初のテストでものすごくいい点数が取れて、と

ても喜んでいます。 



 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

勉強がすごく苦手です。入学後ついていけるでしょうか？ 

授業は基礎からゆっくりじっくり進めていきますので安心してください。ま

た、試験前に勉強会を行い、勉強のサポートをしています。 

コミュニケーションが苦手です。大丈夫でしょうか？ 

入学してくる生徒の中には、「自分から声をかけて友達をつくるタイプ」と

いうより、「相手から声をかけてもらって友達をつくるタイプ」の子の方が

多くいます。コミュニケーションのとり方も、担任の先生が随時教室の中に

入って教えてくれますので安心してください。 

 

看護師がいて、心身ともにケアをしてくれるので安心してください。また、

スクールカウンセラーもいますので悩みを相談することができます。 

はい、あります。国の就学支援金と愛知県の授業料軽減措置の対象校です。 

持病を持っていて不安です。大丈夫でしょうか？ 

名情専  

授業料軽減制度はありますか？ 

 

 

 

 

 

 

毎年春に２回（６月）、秋に７回ほど（１０月下旬ごろ～）学校見学会や学

校説明会を実施しております。また、平日の学校見学も随時行っております

ので、申込みされる方は中学校を通してご連絡ください。 

学校見学はいつでもできますか？ 

 

 

通学が不安です。大丈夫でしょうか？ 

体験入学や学校見学会を利用し、電車の乗り換えなどを練習する生徒もいま

す。携帯電話やスマートフォンの許可をしておりますので、電話連絡での対

応や、時刻や路線を調べて登校することも可能です。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名古屋情報専門学校までの交通案内 


